

COLLOQUE DE RECHERCHE ISSR

Enquêter en sciences des religions: psychologie, sociologie et sciences sociales des migrations



© Ocskay Bence - Fotolia.com

Conférence de *Guy Jobin*, Professeur de théologie morale et d'éthique, Chaire Religion, spiritualité et santé, Faculté de théologie et de sciences religieuses, Université Laval, Québec

Fais ce que dois ? :

Réflexions sur l'accompagnement spirituel et la déontologie en milieu de soin.

Mardi 16 octobre 2018, 17:15 - 19:00, Anthropole 5033

Depuis la deuxième moitié du 20^e siècle, l'accompagnement de l'expérience spirituelle en milieu de soins emprunte la voie de la professionnalisation. Les discours et les pratiques des accompagnants spirituels se structurent progressivement selon ce modèle de présence à l'autre et de service de sa vulnérabilité, à l'exemple des acteurs soignants. Cette nouvelle posture, certes distincte de celle plus classique de l'aumônier, soulève des questions d'ordre déontologique, c'est-à-dire des questions se rapportant à la régulation des actions d'accompagnement spirituel de personnes vulnérables. Deux thèmes seront abordés pour les aborder: une courte description du processus de professionnalisation de l'accompagnement spirituel des patients et le partage de quelques réflexions sur les enjeux déontologiques de cette transformation.

Unil

UNIL | Université de Lausanne

Institut de sciences sociales
des religions

021 692 27 02
issr@unil.ch